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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris, 
 
im Juli 2020 stellte ich die Anfrage (F0146/20) „Ertüchtigung Radweg Alter Postweg“. 

Vorangegangen war damals ein Antrag den Radweg von der Kreuzhorst, zur Anlegestelle 

„Gierfähre Westerhüsen“ zur ertüchtigen. In der Stellungnahme der Stadt Magdeburg 

(S0292/20) wurde mitgeteilt, dass eine Fördermittelanmeldung aus dem Programm: 

„Teilaktion Radwege des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung“ zum Ausbau des 

Radweges nicht vollständig erfüllbar bzw. nicht ausreichend sind. Die Verwaltung wollte nach 

weiteren Fördermöglichkeiten suchen. 

 

Daher frage ich die Oberbürgermeisterin:  

 

1. Welche Fördermittel wurden seit 2020 für das Vorhaben „Radweg Alter Postweg“ 

eingereicht oder angefragt? 

2.  Wann kann mit der Ertüchtigung des Radweges gerechnet werden? 

3.  Gibt es Planungen für die Ertüchtigung des Radweges „Alter Postweg“. 

 

Ich bitte um eine mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der 

vorgegebenen Frist. Ich bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht eingehalten 

werden kann. 

 

 

Manuel Rupsch 

CDU-Ratsfraktion 
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